
 
Circolare n.75 

Agli alunni,  
ai genitori, 

ai docenti, 
al personale ATA 

 
OGGETTO:  
 

Carissimi, 

è innegabile che stiamo vivendo un periodo molto intenso, connotato da ansie, paure, preoccupazioni; 

è altrettanto innegabile che stiamo affrontando un nemico molto subdolo, invisibile e che ci sta 

mettendo a dura prova; non mi sarei, però, aspettato che il SARS-COV2 riuscisse pure a mettere a dura prova 

la nostra intelligenza sociale e assistere, in questo delicatissimo momento, all’edificazione di barriere, di 

“comitati del sì” e di “comitati del no”, scuole aperte e scuole chiuse. 

Senza tanti giri di parole o mirabolanti acrobazie pindariche, invito tutti, ma proprio TUTTI, a non farsi 

sopraffare dall’onda emotiva del momento e men che meno dall’onda mediatica! 

E’ vero che, tra la fine di Ottobre e i primi di Novembre, dopo più di un mese passato indenne, abbiamo 

dovuto affrontare anche noi le problematiche connesse alla gestione del contagio e che ci sono stati diversi 

casi accertati di positività. E’ altrettanto vero, però, e mi auguro con questo di sgomberare ogni ombra di 

dubbio, che questo ufficio di dirigenza e TUTTA la QUASIMODO al completo ha affrontato ogni singolo caso 

con abnegazione, coinvolgendo immediatamente e sistematicamente l’autorità sanitaria competente e 

mettendo in campo tutte le precauzioni possibili per il contenimento del contagio a livello scolastico, sia in 

termini di tempestività della comunicazione sia per quanto riguarda l’igienizzazione e la sanificazione degli 

ambienti interessati.   

Mi preme ulteriormente sottolineare che questo non è il momento del “mio” e del “tuo”, o peggio 

ancora del “tocca a me” o “tocca a te” e in ogni caso tengo a rimarcare che questo modus operandi non mi 

è mai appartenuto né apparterrà mai e, pertanto, considerato il ruolo che rivesto, difficilmente potrà 

appartenere alla Quasimodo!  

Non posso negare di essere stato promotore, rappresentando anche i desiderata di tutti gli altri 

colleghi dirigenti del I ciclo della città, di un incontro con le locali autorità politiche e sanitarie, al fine di 

attivare il confronto, fare il punto della situazione, raccogliere e analizzare i dati ed avere ulteriori conferme 

su quanto finora effettuato, chiedendo anche esplicitamente se fosse necessario implementare ulteriori 

misure. 



 
Considerata la frenesia della mia attuale giornata lavorativa, vista la grande richiesta di informazione 

da parte di tanti genitori allarmati, ho deciso di comunicare direttamente con ogni singolo rappresentante 

dei genitori, organizzando un incontro in videoconferenza, sperando in tal modo che l’informazione che 

arriverà a voi sia la più autentica possibile. 

Cerchiamo di rimanere uniti e di fare squadra perché, a mio avviso, solo così facendo potremo superare 

questa difficile prova. 

Un caro saluto, 

 

 

 

 

                          Il Dirigente scolastico 

                             Leonardo Licata 
(Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi 

dell’art. 3 comma2, del decreto legislativo n. 39/1993) 

 

 


